

Plérin

800 élèves se sont retrouvés autour du ballon ovale



Environ 800 élèves de CE2, CM1 et CM2, provenant de dix-sept écoles de l'enseignement privé catholique du département, se sont retrouvés, vendredi, au stade Marcel-Gouédard, pour la trentième édition de la rencontre rugby.

« L'objectif est de partager un moment sportif et de se rendre compte de l'importance de l'esprit d'équipe dans le jeu », a déclaré Thibault Le Bolloc'h, salariés de l'Union générale sportive de l'enseignement libre. Chaque équipe portait la couleur d'une nation adepte du rugby (Pays de Galles, Namibie, etc.).

| PHOTO : OUEST-FRANCE